

LES BONS REFLEXES FACE AUX RISQUES

En cas de catastrophe naturelle ou technologique, dès que le citoyen a été prévenu, il doit respecter des consignes générales suivantes:

DANS TOUS LES CAS	Avant Prévoir	Pendant			Après
	<ul style="list-style-type: none"> • Une radio portable équipée de piles. • Une lampe de poche (piles à vérifier). • Une réserve d'eau potable. • Lors d'une pré-alerte pour une éventuelle évacuation, un sac contenant les affaires de première nécessité (médicaments urgents, papiers d'identité et importants, vêtements chauds, un peu d'argent). • Coupez les réseaux (gaz, électricité, eau) • Fermez les fenêtres, les portes 	Se conformer immédiatement aux consignes reçues : évacuer ou se confiner en fonction de la nature du risque (cf. consignes ci-contre).			<ul style="list-style-type: none"> • Ecouter la radio. • Evaluer les dégâts et s'éloigner des zones dangereuses. • Se mettre à la disposition des secours
	Ecouter la radio : Radio France Bleu Limousin : 103,5	Ne pas aller chercher ses enfants à l'école	Ne pas téléphonez, laisser les lignes libres pour les secours.		
	Pour information sur l'évolution de la situation	Les enfants sont pris en charge par leurs enseignants	Libérer les lignes pour les secours		

Rappel de quelques consignes en fonction du risque	CONSIGNES SPECIFIQUES
<div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;"> <p>Chutes de neige, Tempête et vent violent</p> <ul style="list-style-type: none"> -Se renseigner sur l'état des routes. - Limiter les déplacements ; rester chez soi dans la mesure du possible. -Protéger les canalisations contre le gel (chutes de neige). -Ne pas se promener en forêt, ne pas s'abriter sous un arbre, ne pas intervenir sur une toiture (tempête), ne pas toucher les fils électriques tombés au sol. - Pour les orages, ne pas utiliser d'appareils électriques et de téléphone. -Respecter les déviations mises en place. </div> <div style="width: 45%;"> <p>La canicule</p> <ul style="list-style-type: none"> Il fait très chaud La température ne descend pas la nuit Le phénomène dure depuis plusieurs jours <p><i>Comment réagir?</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Boire beaucoup d'eau (au moins 1,5l/jour), mouiller sa peau plusieurs fois par jour. • Ne pas consommer d'alcool, manger normalement (fruits, légumes, soupes...). • Ne pas sortir aux heures les plus chaudes, ne pas faire d'efforts physiques intenses. • Maintenir l'habitation à l'abri de la chaleur en fermant les volets. • Prendre des nouvelles de l'entourage. • Pour les personnes fragiles passer quelques heures dans un endroit frais ou climatisé. <p style="text-align: center;">Appeler immédiatement le 15 si une personne est victime d'un malaise</p> </div> </div>	<div style="text-align: center; background-color: #e0f0ff; padding: 5px;">Evacuation</div> <ul style="list-style-type: none"> • Couper les réseaux (gaz, électricité, eau). • Sortir du logement avec un sac contenant les affaires de 1^{ère} nécessité. • Se rendre au point de regroupement défini par les autorités ou annoncé lors de la consigne d'évacuation. <p style="text-align: center;">Dans tous les cas, se conformer aux consignes reçues</p> <div style="text-align: center; background-color: #e0f0ff; padding: 5px;">Confinement</div> <ul style="list-style-type: none"> • Se mettre à l'abri dans le bâtiment le plus proche. • Fermer portes et fenêtres, les calfeutrer. • Arrêter les systèmes de ventilation et de climatisation. • Boucher tous les systèmes avec prise d'air extérieure avec des chiffons ou des linges humides. <p style="text-align: center;">Dans tous les cas, se conformer aux consignes reçues.</p>